

- EDICIONES ESPAÑA
- ANDALUCÍA
- ALMERÍA
- CÁDIZ
- CAMPO DE GIBRALTAR
- CÓRDOBA
- GRANADA »**
- HUELVA
- JAÉN
- MÁLAGA
- SEVILLA
- MURCIA
- CATALUNYA
- GRONA

- SERVICIOS
- NOTICIAS RSS
- CONTACTO
- FARMACIAS
- CALLEJERO
- TRÁFICO
- EL TIEMPO
- CARTELERIA
- TV

**12°**

Mañana

17°

Sábado

18°

Domingo

14°

## Concierto de Antonio Gómez Jazz Quartet: Cine et Swing

El guitarrista almeriense actuará en el Salón de Actos E.T.S. de Ingeniería de la Edificación (Antigua Arquitectura Técnica), el jueves, 24 de febrero de 2011, a las 20 horas.

Share |

Publicado el 23-02-2011 15:06

GRANADA.- El guitarrista almeriense Antonio Gómez, ganador de la tercera edición del prestigioso concurso Yamaha Guitar Hero, presenta en la UGR su nuevo proyecto discográfico "Cine et Swing", en el que recrea de forma jazzística algunas de las melodías más emblemáticas de la historia del cine. Le acompañan en la aventura José María Pedraza (al piano), Joan Masana (al bajo) y Pancho Brañas (a la batería).

El concierto de Antonio Gómez Jazz Quartet, "Cine et Swing", tendrá lugar en el Salón de Actos E.T.S. de Ingeniería de la Edificación (Antigua Arquitectura Técnica), el jueves, 24 de febrero de 2011, a las 20 horas.

El acto forma parte de la programación del "IV Ciclo Otras Músicas", organizado por la Cátedra "Manuel de Falla", del Centro de Cultura Contemporánea, Vicerrectorado de Extensión Universitaria y Cooperación al Desarrollo de la Universidad de Granada.

No es casualidad que la primera película sonora de la historia del séptimo arte se titulara, allá por 1927, El cantor de Jazz (Alain Crosland). Esto era solamente un capítulo más de una larga historia de complicidad entre el cine y el jazz. El proyecto "Cine et Swing" no solo quiere hacer memoria sonora de esta estrecha relación sino además rememorar y recrear de forma jazzística algunas de las melodías más emblemáticas de la historia del cine. Esta idea surge a raíz de unos arreglos musicales del guitarrista y compositor almeriense Antonio Gómez sobre temas musicales de bandas sonoras de películas, realizados para el Festival Internacional de Cortometrajes "Almería en Corto". El nombre "Cine et Swing" es un juego de palabras tomado del popular proyector de películas Super 8 con el que muchos aficionados al séptimo arte dieron sus primerísimos pasos: el CinExin. Qué mejor título para denominar este juego de música sobre bandas sonoras.

Antonio Gómez

Guitarrista, compositor, arreglista, productor y musicólogo, Antonio José Gómez nace en Almería (España) en 1972. Músico de formación autodidacta ha participado en seminarios internacionales de jazz donde ha estudiado con músicos como Pat Metheny, Bruce Forman, Mike Richmond, Adam Nussbaum, Ken Werner, Barry Harris, Trilok Gurtu, Manolo Sanlúcar, Michael Grossman, etc. También ha tocado con músicos como Jorge Pardo, Tomás San Miguel, Chano Domínguez, Tito Alcedo, Javier Ruibal, Carlos Carli, Víctor Merlo, Carles Benavent, Pedro Ruyblas, José Vazquez "Roper", Francis Pose, Antonio Serrano, Tomatito, etc.

En 1990 funda en Almería el grupo "Sonido Blanco Quartet" dentro del cual empiezan a sonar sus primeras composiciones en distintas ediciones del Festival Internacional de Jazz de Almería. En 1995, tras terminar sus estudios de Musicología en la Universidad de Granada, conoce a músicos de distinta formación y procedencia instalándose en Huelva donde toca con músicos locales como el saxofonista Antonio Mesa. En 1996 empieza a trabajar en la composición de música basada en villancicos tradicionales que culmina con la grabación de su primer disco. En la grabación de este trabajo contó con la ayuda de grandes amigos entre los que se encuentra el

### Sesión IBEX35



AGENDA | ARTÍCULOS MÁS LEÍDOS

- La huelga convocada por UGT en Torraspapel la segunda el 100% de la plantilla
- El 100% de los trabajadores de Torraspapel en Motril segunda la huelga
- Una compañía de intervención de la Unidad Militar de Emergencias se une a la búsqueda del montañero desaparecido
- La ubicación de LifeWatch en Andalucía reforzará el liderazgo de nuestro país en cuestiones medioambientales
- Los Verdes pide la dimisión inmediata del subdelegado del gobierno y del delgado de medioambiente por el asunto del río Castril
- El Ayuntamiento de Cijuela pone en marcha un curso para obtener la TPC

